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已卵校慶日起

(呆業三+本)

四月十日是晨陰而睛，風平口氣爽的好日

子。我身兼校友會總幹事，又是大學部畢業

三十年返校園圍的日子，加上學校要在慶祝

大會頒發傑出校友證書給我，所以感覺特別

不同，比較興奮。校慶日前四個月中，校友

會經五次籌備會討論如何歡迎大學部及研究

所畢業20年及30年的校友和眷屬返校團圓的

工作，預期有兩百多人將參與此一盛會 O

早上七點半我載內人由台北開車至新竹

剛好九點整，便開始忙著在中正堂的校友接

待工作 O 令人驚訝的是我們的班頭林文禧帶

著吳德林學長及遠從紐約並且三十年未見的

楊壽松學長第一批報到。陸續到校的有本班

的蔣澤蔭學長賢{rL1麗、林恰民學長、謝忠慶

學長賢f亢儷、簡明仁學長、楊鍵樵學長、劉

聰輝學長都準時報到。另外控制系58級亦有

鍾乾癸、胡家嶺、王德勝、辜國陸、李恩

光、吳71<春、王伯群、陳正堂學長賢f亢儷 O

電物系58級在台人數較少，亦有黃國安及洪

志旺兩位學長返校。另我們的導師郭前校長

南宏夫婦亦是早早就同泊級同學閒話家常，

互相問候。電研58級亦表現非凡，孫冠勇學

李進洋學長小檔案:

學歷:民圓58年交大電子工程系畢業

民國59年國家高等考試電子工程科及格

民圓61年交大電子研究所畢業

經歷:交大校友會總幹事

國立交通大學87年度傑出校友

現職:大眾電腦關係企業高級顧問

晶泰科技葦事長

校友會總幹事/李進洋

長勇冠眾人第一位報到，接著高敏文學長賢

(亢儷、郭美雄、陳君鍵學長及遠從美國回來

的施克儉學長亦出現了。畢業30年的學長大

都學業、事業有成，子女年齡也多已上大學

或以上，而部分學長已升官為爺爺或外祖父

了。

畢業二十年校友報到亦非常踴躍，最難

能可貴的是運輸研究所畢業20年的鄭光遠學

長、張新立學長等十人，他們都在台北上

課，而第一次參加新竹校慶。大學部的級亦

有彭德保學長領軍的一百多位學長眷屬參

加，電研58級亦有黃中主學長號召十多位學

長來共襄勝舉，當天到場的校友和預期的人

數相差不遠。同學們多年未見，再度重逢可
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十二點在第二餐廳，開了廿五桌，熱鬧

非凡。但電物的級則配合電物系友會的成立

在系上用餐。張校長與郭前校長皆到每桌敬

酒致意。用餐畢，大家集合在體育館的台階

合影。分別以畢業20年及30年為主，各系所

亦單獨合影。可以說場茁壯觀，大家都珍惜

這個鏡頭，總共每人應有至少三組以上相片

做為留念。下午兩點拍照結束後，部分校友

回母系所與在校同學團聚，暢談畢業廿、卅

年的心得與成就，出社會的經驗談。部分校

友則參加與在校師生的各種球類比賽，以增

進校友與母校的互動。更能使所有交大人體

任飲水思源的傳統，前輩斬草除荊，提攜後

進。而後輩亦不斷的繼往開來，生生不息。

今日我以交大為榮，明日交大以我為傲，可

謂交大人的大團結。

是人生一大樂事，整個中正堂在十點之前可

真是充滿歡笑、喜d仗，我身為主辦者，亦甚

感欣慰，。

慶祝大會中，除了長官來賓祝賀外，並

表揚己卯梅竹有功人員、學術論文得獎人員

及頒發8位傑出校友證書 O 張俊彥校長告訴

大家，去年IEEE發表的論文，交大共有 102

篇，為全世界第一，國際一流大學M iT才87

篇!可見母校在電子資訊韻域非常有成就。

郭前校長南宏亦以適當的、持續的運動鼓勵

交大人，保持身心健康，不管做學業、事業

都有事半功倍的效果。本人則慶賀母校已卯

梅竹在本世紀末奪回錦標，希望大家努力，

明年亦能勝利，將錦標保留至廿一世紀。整

個大會簡單隆重，風趣幽默，掌聲不斷。

同樣是校慶聚餐的一個角落有兩桌是足

球隊友聯誼會的籌備會。我在三月認捐拾萬

為基金，並邀請二十多年來一直陷在校足球

隊練習的郭儉聽學長(電物61) 為總幹事，

胡秋江學長 (65級足球隊長)為副總幹事兼

財務。並邀請鄭永傳老師(新竹交大的第。

屆足球教練，現已退休為建設公司董事長)

蒞臨團聚 O 凌明理學長、林瑞德學長等十多

畢業20週年大學部校友在早上1 1點由慶

祝大會場移師至視訊會議館與北加州、168級同

學在法，善美國的視訊會議中心互相連線 O 兩

地學長都很快的認出對方多年未見的面孔，

有的變胖、有的問孩子幾個了、有的問學嫂

是不是以前學校的那位女朋友等等!大家彼

此關心這廿年來的點點滴滴，並回憶巴柱的

校園往事，真是熱晴、喜悅，興奮不已。
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葉玉萍小姐及游惠琴小姐，妳們辛苦了。

最後本人僅高聲呼籲所有校友能多多加

入校友會，成為會員，並希望每位校友多申

請新竹中小企銀的交大認同卡，每刷此卡中

小企銀就有千分之五的捐助給校友會，又不

增加校友的負擔，何樂不為。希望已使用的

校友多推薦給其他同學。仔細辦法請電校友

會專線( 03) 5734558或學校( 03) 5712121

轉51471或51472李杰庭或葉玉萍小姐El~可 G

身為交大友聲雜誌社社長，本人借此感謝前

任總編輯李素瑛教授及本屆的彭德保教授及

季其昌教授的熱心，使這五年來的友聲非常

有可看性。並大聲呼籲所有校友多多訂閱，

一年500元，一口氣訂十年如何!並希望校

友企業贊助廣告。仔細辦法請來電( 03 )

5731788 、 (03) 5731789游惠琴小姐。

人與現任張教練及在校隊員多人，共襄勝

舉 o 本人榮當第一任聯誼會會長 O 胡秋江學

長報告在短短三星期已募了肆拾萬基金，壹

佰萬的目標應指日可待。我們希望用利息來

支援兩名在校足球隊員獎學金及舉辦校友盃

足球賽，以幫助母校提升交大足球水準。聚

餐後在足球場合影。立即展開校友與在校生

的友誼賽，希望歷年畢業失去聯絡的足球隊

員能主動與校友會的我、郭儉聽及胡秋江學

長聯絡，共襄勝舉，期待來年校慶有更多人

團聚。

身為本屆校友會總幹事，看到今天的校

友們這麼高興並過得很充實的一天，我亦甚

感欣慰。謹代表校友會郭南宏理事長感謝張

校長及李錫堅主秘等辛苦地籌備校慶活動，

以及畢業甘、卅校友們的熱心參與。最後要

感謝默默做事的校友會幹事，李杰庭小姐、
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校慶當日，校友

整結誌及校友聯

園中設立4個共同

位，協助校友查詢其個

人檔案是否正確。
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